LES PINCES À CIRCLIPS m+b

m • b CIRCLIP PLIERS

m•b propose une gamme complète de pinces pour circlips de 8 à 100 mm.

Pour chaque type de pinces à circlip, deux formes de becs sont proposées : droits et coudés à 90° pour répondre à tous les besoins d'accessibilité.

La géométrie des pinces est étudiée pour mettre en place les circlips avec une seule main.

Pour les pinces à circlips extérieurs, le ressort de rappel facilite la manipulation des anneaux. Les pinces sont chromées et leurs branches sont gainées pour avoir une bonne prise en main.









For each type, two shapes of noses are offered: straight and bent at 90° to meet any requirements.

The pliers geometry is designed to set up circlips with just one hand. The release spring on external circlips pliers makes easier the handling of circlips.

The pliers are chrome plated and the arms are sheathed for a better grip.

LES PERFORMANCES DES BECS

- L'inclinaison des becs vers l'extérieur ou vers l'intérieur empêche les circlips de glisser lors des manipulations.
- Pour augmenter leur résistance les becs sont trempés par induction.
- Les diamètres des becs sont réalisés avec précision pour correspondre aux trous normalisés des circlips.

NOSES PERFORMANCES

- When handling, the outwards or inwards inclination of the noses avoids the circlips to slide.
- To increase their resistance, the noses are hardened by induction.
- The noses diameters are designed with precision to fit the normalized holes of the circlips.

